



## Cali

Miércoles, 03/01/2017 - 09:33

### Cuatro nuevas cámaras de fotomultas empezarán a operar en Cali

Las locaciones en donde entrarían a operar las cámaras de fotomultas estarían en el norte, oriente y sur de Cali.



Foto: Especial para 90minutos.co

**Cuatro nuevas cámaras portátiles de fotomultas empezarán a operar a medidos de este mes en el norte, oriente y sur de Cali para estar pendiente de los vehículos que circulen durante el pico y placa, que superen la velocidad establecida o tengan el soat y la revisión técnico mecánica vencida.**

"Se le solicitó al Centro de Diagnóstico Automotor del Valle, Cdav, que diera inicio a las operaciones de las cámaras a partir del ocho de febrero, pero ellos nos han expresado que necesitan unas actualizaciones tecnológicas, contratar personal, entre otros motivos", manifestó Juan Carlos Orobio, secretario de Movilidad, quien añadió que todavía está pendiente la fecha de confirmación por parte del Cdav.

De acuerdo con la dependencia de la Alcaldía, en el norte, las cámaras estarán ubicadas en la Calle 79 con Av. 3 y en la Av. 3N con carreras 33 y 44; en el sur, se situarán sobre la Calle 25 con Carrera 98, en la Calle 13 con Carrera 70 y en la Calle 6 con Carrera 39; y en el oriente, los equipos estarán halladas en la Carrera 5 con calles 56 y 62, la Calle 70 con Av. 2BN, la Calle 70 con Carrera 1D y la Carrera 1 con calles 56 y 62.

Sin embargo, Jaime Cárdenas, gerente del Cdav, explicó de los sitios seleccionados por la Secretaría de Movilidad, solo son viables cuatro zonas de la Calle 25 con Carrera 98, la Carrera 5 con calles 56 y 52, la Calle 70 con Carrera 1D y la Calle 13 con Carrera 70.

Cárdenas manifestó a El País que los cinco sectores restantes no cuentan con el espacio ni iluminación suficiente para la adecuación de los equipos.